
ESCUELA NACIONAL DE ESTUDIOS PROFESIONALES ZARAGOZA

CONSEJO TECNICO

ACTA DE LA SES ION ORDINARIA DEL CONSEJO TECNICO DE LA
ESCUELA NACIONAL DE ESTUDIOS PROFESIONALES ZARAGOZA

CELEBRADA EL 11 DE SEPTIEMBRE DE 1984.

l. La Sesión se inició a las 10: 00 hrs., con el 5),

guiente Orden del Día:

4. Nueva solicitud del Profesor Roberto Silva
Meza.

Alternativas de Titulación de la Carrera de
Biología.

Informe de COEPIDA en relación a la comisión
sin goce de sueldo de la C.D. Martha Eugenia
Elizabeth Leal-Lara.

1. Revisión y aprobación del Acta de la
Ordinaria del 14 de Agosto de 1984 ..

Sesión

5. Nombramientos de contratación.

6. Propuesta a la contratación del personal aca
démico de tiempo completo.

7. Informe en relación a la situación en la Ca
rrera de Biología.

Nombramiento del miembro de la Comisión Dic
taminadora de Ciencias de la Salud.

Lista de jurados de la comisión de concurso
de oposición de Psicología.

Informe en relación a la definitividad de la
C.D. Nora Patricia Islas Manzur.

9.

8.

10.

11. Informe al Consejo Técnico sobre un caso pre
sentado en el Tribunal Universitario.

12. Contratación de Biología.

/' 13. Proyecto e informe de actividades del pers~



14.
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nal Académico.

Informe sobre el caso de la supuesta falsifi
cae ión de la firma de la Profesora Lucía Cor
nejo.

15. Resultados de la Comisión Dictaminadora de
Ciencias de la Salud.

16. Resultados de la Comisión Dictaminadora de
Ciencias Químico Biológicas.

19. Solicitud de comisión con goce de sueldo por
3 meses a partir del l°cte Octubre del presen
te año, del Q.F.B. Osear Abundis Canales, pa
ra realizar estudios en la Ciudad de Salaman=
ca, España.

,

17.

18.

20.

21.

Solicitud del Dr. Fernando Lozano Pérez, pa
ra obtener el nivel de Técnico Académico Titu
lar "A".

Solicitud de Licencia con goce de sueldo por
10 horas, durante 6 meses a partir del 1° de
Octubre del p~e5ente año, del 1.Q. Eduardo Lo
yo Arnaud, para colaborar en el Centro del No
pal y Tuna del Estado de México.

Declaración de grupos y cupo por grupos, para
abrirse en el año de 1985, primero y segundo
semestres.

¡,arl0s.

/y,Fí. Publicación de las Actas del Consejo Téc
nico de esta Escuela, en sus Bibliotecas.

2. Presentación de un caso de una profesora
que está en incapacidad, y ya se abrió el
concurso de oposición.

3. Lectura de una carta de los alumnos de
Ciencias Básica y Tronco Común dirigida
al presidente del Consejo Técnico.

4. Solicitud para la actualización del docu
mento del reglamento interno de exámenes
profesionales.
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Informe del proyecto de Posgrado.

Informe del Profesor Luna Vázquez Alfon
so de su entrevista con el Dr. José
Eduardo San Esteban Sosa.

7. Informe del permiso del Profesor Carlos
Guillermo Hernández, si es con goce de
sueldo o sin goce de sueldo.

8.

9.

Carta de profesores que protestan por la
reducción de plazas de Biología Celular
1 y n.

Proposición para que en los LI8, se reali
cen concursos por áreas en 4to. semestre~

10. Proposición para que el ganador de un con
curso sea definitivo en todas las horas
contratadas.

La Sesión estuvo presidida por el Dr. Rodolfo
Herrero Ricaño, actuando como secretario el Dr.
José Eduardo San Esteban Sosa.

acudieron los siguientes Consejeros

LEONOR AGUILAR SANTELISES

ROBERTO CARBALLO SUBIAUR

ROBERTO CONTRERAS CAVAZOS

RAMON CRUZ RODRIGUEZ

JUAN DE DIOS GUTIERREZ HIDALGO

LUZ MARGARITA GUZMAN ARELLANO

CECILIA PEREZ ESPINOSA

OSCAR MANUEL RAMIREZ FLORES

GEORGINA CECILIA ROSALES RIVERA

A la Sesión
Técnicos:
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Los acuerdos tomados en relación al Orden del
Día fueron los siguientes:

1. Se aprueba el Acta del 14 de Agosto, con
las modificaciones correspondientes.

2. Alternativas de Titulación de la Carrera de
Biología.

Por unanimidad se conforma una comisión for
mada por los Consejeros Técnicos: Leonor
Aguilar Santelises, Oscar Manuel Ramírez
Flores, Ramón Cruz Rodríguez y Robe~to C9~

treras Cavazos, quienes se entrevistarán con
la Mtra. Rocío López de Juambels Coordinado
ra de la Carrera de Biología, para hacer~
diversas aportaciones al documento y presen
tarlo posteriormente al Cónsejo Técnico en
su próxima Sesión para su aprobación.

3. Informe de COEPIDA en relación a la comisión
sin goce de sueldo de la C.D. Martha Eugenia
Elizabeth Leal-Lara.

,/

Por unanimidad se le concede permiso de los
15 días solicitados, sin goce de sueldo.

4. Nueva solicitud del profesor Roberto Sil~a

Meza.

t Por unanimidad se ratifica el resultado de la
~ Sesión del 14 de agosto de 1984, el no a~
~ su solicitUd, tomando en cuenta las priorida
,. ~ des del Desarrollo Académico de la Escuela.-

5. Nombramientos de contratación.

El Consejo Técnico acordó por unanimidad:

-Detener todos los nuevos ~ngresos que vengan
con fechas retroact~vas, aceptándose unica
~en~e nuevos ingresos a partir del 10. de
JUl10 en adelante del presente año .

. -En cuanto al aumento de horas a los profeso
res ya contratados, pasan por última vez con
estas fechas atrasadas y que en lo sucesivo
no excedan de 2 meses.
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Se solicita la presencia del Dr. Francisco
Montes de Oca Garra, 10 que se aprueba por
unanimidad.

Se aprueban por unanimidad las propuestas
en base a lo acordado por el Consejo Técni
co.

Se realizaron algunos comentarios respecto
a la propuesta.

No aceptándose las propuestas de los Sl
guientes profesores, por ser de nuevo lD
gresa:.

personal

Ponce Mejía Margarita
Cortés Flores José Alejandro
García Contreras Adelfa del Carmen

·Arce Armieva Carlos Eleazar
Goméz Moreno Yolanda
Alfredo Tenoch Cid Jurado
Ramírez Robledo Angela
Peniche Vera Ricardo Francisco
López Martínez Enrique
Laguna Vega César Rubén
Antonio Andrés Cuahutémoc
Arias Escalante Rosario
Arguelles Martínez Luz Margarita
Orozco Sánchez Patricia
Campos Marín Emilio José
Delgado Arellano Osear
Velázquez Mendoza Luis Humberto
feo. Javier Montoya Mendoza
Sánchez Colín Ha. de Jesús
López Sánchez Guillermo

Propuesta a la contratación del
académico de tiempo completo.

~.
)JJt(' 6.

El Consejo Técnico decidió por unanimidad
que el procedimiento de ingreso que debe·~

ser la regla, es el que se apegue~ a
la cláusula 66 del Estatuto del Personal
Académico. (Concurso de Oposición abierto

. para ingreso) .

•

1-
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Informe en relación a la situación en la
Carrera de Biología.

El Dr. Rodolfo Herrero Ricaño informé sobre
la situación actual de la Carrera de Biolo
gía, proporcionando igualmente informa
ción el Consejero Técnico Osear Manuel Ra
mírez Flores.

El Consejo Técnico se dió por informado.

10. Nombramiento del Miembro de la Comisión Dic
taminadora de Ciencias de la Salud.

Informe en relación a la definitividad de
la C.D. Nora Patricia Islas Manzur.

Listas de los jurados de la comisión de con
curso de oposición de Psicología.

Los Consejeros Técnicos Roberto Contreras
Cavazos y Roberto Carballo, invitaron a los
alumnos de la Carrera de Biología, a acele
rar el regreso a clases con miras a no rea
lizar mayor perjuicio académico.

El Consejo Técnico se da por enterado que
la profesora cumple con los requisitos es
tatutarios, ratif~doP9~ unanimidad el re
sultado de la Comisión Dictaminadora de Cieñ
cias de la Salud.

El Consejo Técnico ratifica la lista de ju
radas. Según consta en el adendum del Ac
tao

8.

_-1 :.c '- E...
)r1{JJft

V 9.

Vi

El Dr. Roberto Carbal lo presenta la P90pue~

ta a la Comisión Dictaminadora de Ciencias
de la Salud de la profesora Ma. Guadalupe
Guevara Islas, dando antecedentes de esta
profesora.

Se pone a consideración la propuesta, no
habiendo otro candidato, por procedimiento
se acepta la propuesta para la sustitución
de la C.D. Martha López Ruíz, con 5 votos
a favor, O votos en contra y 1 abstención.
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12.

) I¡

~; 13.

CONSEJO TECNICO

Informe del Consejo Técnico sobre un caso
presentado en el Tribunal Universitario.

La Consejera Técnica Luz Margarita Guzman
Arellano informa sobre su participaci6n en
el Tribunal Universitario.

Solicitando que si en lo sucesivo se pre
sentaran casos semejantes, se les propor
cionará previamente toda la información a
los participantes en estos casos.

El Consejo Técnico se da por enterado.

Contra~ación de Biología.

El Maestro Roberto Contreras Cava zas argu
mento sobre el procedimiento equivocado en
la firma de contratos.de los profesores.

El Dr. Rodolfo Herrero Ricaño informó so
bre el manual 1984-1985 de contratación de
los profesores, indicando que éstos deben
de firmar sus nuevos contratás~ con el Je
fe de Sección. -

Proyecto e informe de actividades del Per
sonal Académico.

El Consejero Técnico Ramón Cruz Rodríguez
hace algunas observ.acioFles - :_al respecto.

Se somete a votación el uso del formato, Da

ra la presentación de los tiempos completos;
6 votos a favor y 1 abstención.

---

Siendo las 13:30 hrs., se somete a votación el
continuar la Sesión hasta las 15:00 hrs., propues
ta que se aprueba por unanimidad. -

El Dr. Francisco Montes de Oca Garra infor
ma al Consejo Técnico sobre la captación de
datos de los profesores.
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14.

15.
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Informe sobre el caso de la supuesta fal
sificacián de la firma de la ProfesaDa Lu
cía Cornejo.

Se levantó acta firmada por ambas partes,
en donde se exponen los hechos. No se CO~

probó que la falsificación de la firma h~
biera ocurrido.

Resultado de la Comisión Dictaminadora de
Ciencias de la Salud.

Resultado que se aprueba por unanimidad:

N O M B R E

Dr. Roberto Domínguez Casala

R E S U L T A D O

Profesor de Carrera Titular
"e" Definitivo, en el Depar
tamento de Biología Humana~

16. Resultados de la Comisión Dictaminadora de
Ciencias Químico Biológicas.

Los siguientes resultados se aprueban por
unanimidad:

N O M B R E R E S U L T A D O

~ J;:iJ Verde Calvo

b·~·~
, Guadalupe Esparza Sauceda

De Jesús García Zaldivar

No Ganador de la Plaza de
Profesor de Tiempo Completo
Asociado "A" del MÓdulo de
Ciencia Básica III en el
área de Química Analítica.

Profesor Asociado "A" a con
trato en el área de Tecnolo
gía Farmaceútica.

Profesor Asignatura "B" De
finitivo en el área de Labo
ratorio Ciencia Básica I y
I1.
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N O M B R E

Alfonso Macario Luna Vázquez

Ha. Teresa Mendoza Mata

Hugo Ha. Donato Pirrone

José Luis Sánchez Ramos

R E S U L T A O O

Profesor Asignatura "B" Defi
nitivo, en el área de Quími~

ca Orgánica.

Profesor Asignatura "B" Defi
nitivo,

Profesor Asociado "c" Tiempo
Completo Definitivo, en el 
área de Ingeniería Química.

Profesor Asociado "c" Tiempo
Completo Definitivo, en el 
área de Tecnología Farmacéu
tica.

L

L
L

17. Solicitud del Dr. Fernando Lozano Pérez,
para obtener el nivel de Técnico Académico
Titular !tA".

El Consejo Técnico se da por enterado, in
formando al Dr. Fernando Lozano pérez haga
el trámite de su solicitud a través de la
Secretaría de Asuntos Escolares y del Per
senal Académico, señalando el Consejo Téc
nico que dicha petición no es de su compe~

tencia.

Solicitud de licencia con goce de sueldo 
por 10 hrs., durante 6 meses a partir del
1~ de Octubre del presente año, del 1. Q.
Eduardo Layo Arnaud, para colaborar en el
Centro de Nopal y Tuna del Estado de México.

9
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El Consejo Técnico decidi6 por unanlffil
dad, solicitarle al 1.Q. Eduardo Layo
Arnaud que su solicitud sea avalada por
las instancias académicas correspondien
tes de la Coordinación General de Estudios
de Posgrado, Investigación y Desarrollo
Académico, de tal forma que el Consejo
Técnico pueda narmar su petición.

Varios.

El Consejo Técnico se da por informado, a
probándose por unanimidad la apertura de
grupos.

Declaración de grupos y cupo por grupos,
para abrirse en el año de 1985, primero y
segundo semestres.

Elisa
incap~

caso de la Enf.
se encuentra en

Presentación del
Mejía Méndez que
cidad médica.

Se publicarán las Actas del Consejo Téc
nico en las Bibliotecas de esta Escuela,
en cuanto estén aprobadas por el mismo.

Solicitud de comisión con goce de sueldo
por 3 meses a partir del 1~ de Octubre 
del presente año, del Q.F.B. Abundis Ca
nales, para realizar estudios en la Ciu
dad de Salamanca, España.

Er Consejo Técnico acuerda por unanimidad,
concederle comisión con goce de sueldo por
3 meses a partir del 1°. de Octubre, con
dicionado a que el Q.F.B. Osc~r Abundis 
Canales sea aceptado por la Universidad de
Salamanca, España.

21.

20.

19.

La Consejera Técnica Georgina Cecilia 
Rosales Rivera, informó sobre los ante
cedentes de la Enf. Elisa Mejía Méndez.

L
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El Consejo Técnico acuerda por unanl
midad proporcionarle el máximo de fa
cilidades a dicha Enfermera, y turmr
esta información a la instancia que
organiza los concursos.

Lectura de una carta de los alumnos
de Laboratorio de Ciencia Básica, co
rrespondiente al Tronco Común dirigl
da al presidente del Consejo Técnico.

"..El Consetero ~écnico Osear Manuel Ramí
rez Flores, dá lectura a la menciona
da carta.

El Consejo Técnico se por por entera
do.

Solicitud para la actualización del
documento del reglamento interno de
exámenes profesionales.

o

Planteamiento para que sea uno de los
puntos del Orden del Día, en la proxi
roa Sesión de Consejo Técnico.

Informe del Proyecto de Posgrado.

El Dr. José Eduardo San Esteban infor
mó, que dicho informe está en proces~

miento en la imprenta y que se les en
tregará posteriormente.

El Consejo Técnico se da por informado.

Informe del Profesor Luna Vázquez Al
fonso, de su entrevista con el Dr. Jo
sé Eduardo San Esteban.

El Dr. José Eduardo San Esteban infor
mó al respecto.
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El Consejo Técnico acord6 por unani
midad ratificar la no aprobación d~

su solicitud de licencia con goce~de

sueldo por 1 año para realizar estu
dios de Maestría en Ciencias Penlies,
en el área de Criminalística.

Informe del Permiso del Profesor Car
los Guillermo Hernández, si es con
goce de sueldo o sin goce de sueldo.

El Dr. José Eduardo San Esteban in
formó que el Prof. Guillermo Hernán
dez solicitó un permiso sindical ba
sándose en la cláusula 69, y por de
recho tenía permiso por 3 meses con
goce de sueldo para terminar su té
SlS.

-

Carta de profesores que protestan p:::rr'

la reducción de plazas de Biología
Celular 1 y 11.

El Mtro. Roberto Contreras Cavazos 
dió lectura a la mencionada carta.

Se le informa al Mtro. Contreras Ca
vazos que en el Acta del 21 de junio
de 1984, el Consejo Técnico aprobó 
abrir unicamente el 50% de las plazas.

Que los concursos de estas áreas se
realizarán escalonados dentro de los
límites que la Legislación plantéa,
a efecto que no se encimen unos con
otros.

Proposición de los LIB., para que se
realicen concursos por áreas en 4to.
semestre.

Se realizaron diversos comentarios al
rededor de la proposición.
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la Sesión siendo las

Proposición, que el ganador de un
concurso sed definitivo en todas
las horas contratadas, en el ~
de la que resultó ganador.

El Consejo Técnico acuerda que és
to ya estaba definido desde antes,
y así es siempre y cuando éstas he
ras sean frente a grupo.

por terminada
hrs.

~e somete a votación a favor de
~ respetar convocatoria con los te

mas en los dos últimos años, 3
votos a favor, 1 voto en contra y
2 abstenciones.

Se da
15:45

J~e~r"O HERRERO RICA~O

~~uente del Consejo Técnico

--

DR. JaSE~~~A~:JSOSA
Secretario del Consejo Técnico

'ggo.
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